



Syndicats CGT et MICT-CGT
Du Centre Hospitalier de Montluçon



Citoyens, usagers et personnels de l'Hôpital, nous sommes indignés de la mesure d'expulsion dont faire l'objet le Docteur M'BACHA, Cardiologue. Nous tenons à lui apporter tout notre soutien.

Le départ de ce Médecin pourrait avoir des conséquences graves pour la prise en charge des patients de Cardiologie sur le bassin Montluçonnais.

Nous demandons la prolongation de son titre de séjour, pour lui permettre de se présenter au concours en octobre prochain, afin de valider son diplôme.

Nom, Prénom	Signatures